

Spieglein, Spieglein...

Theaterbesuch in Rostock

Am 5.12.13 ging es für unsere Schüler ins Volkstheater Rostock. Hier schauten wir uns das Tanztheater „Schneewittchen“ an. Morgens um 9 Uhr warteten alle freudig auf den großen Reisebus. Und auf ging's!



Die Inszenierung bezauberte alle Zuschauer mit einem fantastischen Bühnenbild, schillernden Kostümen und vor allem fabelhafter Musik; nach der Aufführung sogar zum Anfassen:



Vor der Rückfahrt stärkten sich alle auf der Theatertreppe.

Der Besuch war für alle ein tolles Erlebnis.

